



中海小だより



なかよく **かしこく** **うれしくなる行動** **みんなで高め合う**

小松市立中海小学校 校長 山本 亜貴乃



毎朝、にっこり笑って挨拶してくれる児童がいます。とてもかわいくて、嬉しくて、私も笑顔になれます。あいさつって、やっぱりいいなあと思えます。目を合わせてくれると嬉しい、にっこりしてくれると嬉しい、あいさつしてくれると嬉しい。そんな朝が嬉しいです。5月の生活目標は「進んであいさつをしよう」でした。帰りのあいさつは以前から素晴らしく元気のよいものでしたが、児童会運営委員会が集会を開いて啓発してくれたおかげで、朝のあいさつへと広がったようです。また、交通指導の保護者の方、民生委員さんもあいさつ運動に協力して頂きました。ありがとうございました。この素敵なあいさつが続きますように。

児童の様子

全校たてわり遠足

1日(月)全校縦割りで、丘陵公園へ遠足に行って来ました。5・6年生は鶉川から、3・4年生は里川から、1・2年生は和気の岩から歩きました。長い距離でしたが、みんなよく頑張りました。この日のために、5・6年生は安全や楽しい活動ができることを考えて綿密に計画を立ててくれました。おかげで、みんなで楽しむことができました。



下級生を気遣って、手をつないでくれる6年生



「勝って嬉しい花いちもんめ。」グループ活動では、5・6年生が遊びを説明し、それぞれに縦割り遊びを楽しみました。



田植え体験 9日(火) 5年(のむら農産さん田んぼ)



① 杵転がしから。見ている子供たちは、大歓声。



② 「ヒルおる！」の声に、田んぼに入るのをみんなで躊躇。



③ 入ってしまえば、開き直り、こんなふうになってしまう子どもも多々。楽しい！

泥だらけ



避難訓練 8日(水)

能登の地震からそう離れていなかったためか、昨年より自分事として取り組んでいました。学校にいるときは、放送をよく聞いてとか指示を待ってとか言いますが、いつ何時地震が起きるか分かりません。能登地震では、私自身携帯の音声に戸惑い、すぐに何をすべきか考えて行動することができませんでした。

避難訓練で、直近の地震の際に「頭を守る」行動をとったという子がたくさんいるとわかり、嬉しくなりました。これまでの訓練の賜物ですかね。



交通安全教室 24日(水)

小松警察署員と駐在所の中田さん、交通推進隊の方に来ていただき、交通ルールを確認したり実地訓練をしたりしました。

その後1・2年生は歩行訓練、3・4年生は自転車の乗り方訓練、5・6年生はDVDで交通安全についての勉強をしました。知っていることや知ったことをぜひ実践して、自分の命を守り、人の命を脅かさないようにしていきたいですね。



学習フォト



6年 自分のは自分で。余裕の調理実習。野菜炒めのいい匂いが3階まで届き、思わず見に行きました。

3年 ギフチヨウのために餌のカンアオイ採り。険しいけど結構楽しい。



環境・整備委員 長休みにチャッチャと花苗を植えてくれました。



1年 サツマイモ苗植え「大きくなあれ。」



5年 初めての調理実習。おひたしも自分で作ると美味しく感じられる。片付けも大事。

今年度は、中海小学校創立150周年を迎えます。

そこで、以前お知らせしましたように、昨年度から地域の方と「150周年実行委員会」を立ち上げ、記念行事等について模索しているところです。

地域の会とのすり合わせで、決定が進まないこともあります。11月5日(日)を記念行事の日と決め、フェスタ中海と同時開催する予定です。その日は、参観日も兼ねます。

少しでも多くの地域の方と在校児童、保護者のみなさまと一緒に創立150周年をお祝いしたいと思い、150周年実行委員会で考えているところです。